

Encuentran sin vida a menor desaparecido en playa del occidente de Cuba



Imagen ilustrativa tomada de Cubadebate

La Habana, 9 abr (RHC) Las autoridades de la occidental provincia cubana de Matanzas confirmaron este miércoles el triste hallazgo del cuerpo sin vida del niño de 8 años desaparecido desde el sábado en la playa de Villa Los Pinos, en Boca de Camarioca, luego de una incansable labor de rastreo que se extendió por más de 72 horas.

Equipos especializados del Ministerio del Interior, Bomberos con su brigada de Rescate y Salvamento, junto a familiares, amigos y voluntarios, trabajaron sin cesar –incluso durante la noche– para localizar al menor.

Las labores se concentraron en la zona costera, con apoyo de guardafronteras y pescadores de la comunidad.

El periódico matancero Girón confirmó que el menor fue encontrado en una playa aledaña a la calle 54 de Varadero, tras una intensa búsqueda. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/380516-encuentran-sin-vida-a-menor-desaparecido-en-playa-del-occidente-de-cuba>



Radio Habana Cuba